
- 1 -

一般社団法人山口県医師会令和元年度第一般社団法人山口県医師会令和元年度第一般社団法人山口県医師会令和元年度第一般社団法人山口県医師会令和元年度第９９９９回理事会回理事会回理事会回理事会    

 

８月８日（木）午後５時～６時４０分 

河村会長、林・今村副会長、加藤専務理事、萬・藤本・沖中・中村・清水・前川各常

任理事、白澤・山下・伊藤・吉水・郷良・河村・長谷川各理事、藤野・篠原・岡田各

監事 

 

協議事項 

１ 山口県健康福祉部との懇話会における協議項目について 

 小児救急、医師確保対策等７件の協議項目を決定した。 

 

２ 児童虐待の発生予防等に関する研修会について 

 例年、山口県産婦人科医会と共催で実施している標記研修会を 10 月 6 日(日)に本

会において、千葉県の社会福祉法人児童愛護会一宮学園の山口修平副施設長及び周南

市のカウンセリング・オフィス HORIE の堀江秀紀代表による講演 2 題で開催すること

を決定した。 

 

３ 第 63 回社会保険指導者講習会の受講申込みについて 

 10 月 2 日(水)・3 日(木)に日本医師会において開催される標記講習会の受講者とし

て 5 名を推薦することを決定した。 

 

報告事項 

１ 第 3 回山口県へき地遠隔医療推進協議会(7 月 17 日） 

 協議会のメンバーから取組の現状や今後の予定の紹介がされた後、厚生労働省医政

局医事課の加藤琢真企画調整室専門官による特別講演｢オンライン診療の現状と課

題、そしてこれから～へき地医療にオンライン診療をどう活かすか～｣及び 3 名のシ

ンポジストによるシンポジウム「へき地遠隔医療(オンライン診療)のモデル事例を企

画する」が行われた。（前川） 
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２ 第 1 回山口県がん教育推進協議会（7 月 18 日） 

 学校におけるがん教育の動向、がん教育推進事業の推進計画等について説明が行わ

れた。（河村会長） 

 

３ 山口県ジェネリック医薬品安心使用促進協議会（7 月 18 日） 

 山口東京理科大学の参画に伴う協議会設置要綱の改正、平成 30 年度のジェネリッ

ク医薬品の使用状況、令和元年度の事業計画等について協議を行った。（林） 

 

４ 第 1 回山口県障害者施策推進協議会（7 月 18 日） 

 ｢やまぐち障害者いきいきプラン(2018～2023)｣に係る今年度の主な取組等につい

て協議を行った。（今村） 

 

５ 全国健康保険協会第 19 回山口県支部健康づくり推進協議会（7 月 18 日） 

 平成 29 年度の支部別医療費の分析結果報告が行われた後、平成 30 年度事業報告及

び令和元年度の事業実施状況について協議を行った。（藤本） 

 

６ 地域医療構想調整会議・検討部会 

｢周南｣(7 月 18 日)、｢岩国｣（7 月 23 日）、｢萩｣(7 月 31 日) 

 各地域の病床機能検討部会が開催され、今年度の主な協議事項の説明が県から行わ

れた後、医療機関ごとの対応方針の協議等が行われた。（前川） 

 

７ 山口県男女共同参画推進連携会議（7 月 19 日） 

 会長の選出後、労働力率を用いた女性の活躍推進状況、本会議の主な事業内容等に

ついて報告が行われた。（今村） 

 

８ 第 2 回山口県糖尿病療養指導士講習会（7 月 21 日） 

 食事療法、薬物療法等 4 題の講義が行われ、最後に確認テストが行われた。受講者

172 名。（吉水） 
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９ 第 100 回山口県医療審議会医療法人部会（7 月 23 日） 

 医療法人の設立認可 6 件、解散認可 5 件の審議後、医療法人設立登記等完了状況に

ついて報告が行われた。（河村会長） 

 

10 第 130 回中国地方社会保険医療協議会山口部会（7 月 24 日） 

 医科、歯科及び薬局のいずれも指定案件なしであった。（河村会長） 

 

11 都道府県医師会救急災害医療担当理事連絡協議会（7 月 25 日） 

 ラグビーワールドカップ 2019 に向けた、マスギャザリング災害（CBRNE テロ含む）

対策セミナーが開催された。（吉水） 

 

12 第 30 回県立病院機構評価委員会（7 月 25 日） 

 法人の平成 30 年度における業務の実績に関する評価、第 2 期中期目標期間におけ

る業務の実績に関する評価等について審議した。（今村） 

 

13 個別指導｢下関市｣（7 月 25 日） 

 病院 1 機関について実施され、立ち会った。（伊藤） 

 

14 日医第 5 回学校保健委員会（7 月 25 日） 

 文部科学省からの中央情勢報告の後、日本医師会学校医宣言(仮称)の正式名称、会

長諮問に対する答申案等について協議を行った。（藤本） 

 

15 第 1 回山口県乳幼児健康診査マニュアル改訂委員会（7 月 25 日） 

 県内市町の乳幼児健診の実施状況等に係る説明の後、標記マニュアルの改訂 2 版の

素案を基に協議を行った。（河村） 

 

16 やまぐち子育て連盟総会（7 月 26 日） 

 子育てサークル6団体の表彰及び県立大津緑洋高校ほか2団体による事例発表が行

われた。（事務局長） 
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17 第 15 回日医男女共同参画フォーラム｢宮城県｣（7 月 27 日） 

 ｢男女共同参画のこれまでとこれから－さらなるステージへ－｣をテーマに、宮城県

医師会の担当により開催された。東北大学加齢医学研究所遺伝子発現制御分野の本橋

ほづみ教授による基調講演｢酸化ストレス応答と健康長寿｣が行われた後、①日医男女

共同参画委員会、②日医女性医師支援センター事業についての報告が行われた。シン

ポジウムは、女性の医学生及び初期研修医を含む 5 名のシンポジストにより行われ

た。(長谷川) 

 

18 第 32 回全国有床診療所連絡協議会総会｢群馬県｣（7 月 27･28 日） 

 ｢個性あふれる有床診～今こそ、“かかりつけ医”の活躍を！～｣をメインテーマに

群馬県医師会の担当で開催された。第 1 日目は総会の後、｢地域の医療介護ニーズと

有床診療所｣ほか 2 題の講演、第 2 日目は横倉義武日本医師会長による特別講演｢日本

医師会の医療政策～健康な社会を作ろう～｣及びメインテーマによるシンポジウムが

行われた。（伊藤） 

 

19 第 50 回中四九地区医師会看護学校協議会｢広島県｣（7 月 27･28 日） 

 ｢新たな未来を拓く看護職をめざして～学生の能力を最大限に引きだす関わり～｣

をテーマに開催された。｢看護職員の養成等の行政の動向について｣(厚生労働省医政

局看護科 島田陽子課長)、｢新たな未来を拓く看護職をめざして｣(日本医師会 釜萢 

敏常任理事)等 3 つの講演、分科会等が行われた。（沖中、前川） 

 

20 山口県地域両立支援推進チーム第 3 回会議（7 月 30 日） 

 ｢治療と仕事の両立支援連絡帳｣の活用及び両立支援セミナーの開催について協議

を行ったほか、両立支援チームの各構成員における両立支援の取組状況及び計画につ

いて報告が行われた。（中村） 

 

21 オレンジドクター制度運用開始に向けた知事面会（7 月 30 日） 

 標記制度の運用開始に当たっての PR のため、知事に面会するとともに、マスコミ

の取材に対応した。（清水） 
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22 平岡 望県議会議員:山口県議会環境福祉委員長就任祝賀会（7 月 31 日） 

 来賓として出席した。（河村会長） 

 

23 広報委員会（8 月 1 日） 

 会報主要記事掲載予定(9～11 月号)、炉辺談話の年頭所感、県民公開講座等につい

て協議を行った。（長谷川） 

 

24 会員の入退会異動 

 入会 2 件、退会 6 件、異動 11 件。(8 月 1 日現在会員数：1 号 1,260 名、2 号 874

名、3 号 460 名、合計 2,594 名) 

 

 

医師国保理事会  第８回 

１ 傷病手当金支給申請について 

 2 件について協議、承認。 

 

2 中国四国医師国民健康保険組合連絡協議会について（7 月 27 日） 

 鳥取県医師国保組合の担当で開催され、代表者会議では全体会議の運営等につい

て、全体会議では平成 30 年度事業報告・決算報告等の承認後、各県から提出された

議題について協議を行った。全医連国保問題検討委員会の諮問答申書の説明後、各県

から提出された意見・要望について、全医連の宮城信雄会長及び近藤邦夫副会長から

回答があった。(林、清水） 

 

３ 山口県国民健康保険団体連合会第 1 回通常総会について（7 月 29 日） 

 平成 30 年度事業報告・決算及び役員の選任等について議決された 

 

 


